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Sehr geehrter Herr Stahel 
 
Die glp-Kreispartei 6&10 begrüsst das von der DAV vorgeschlagene Verkehrskonzept, da es 
neben einer Steuerung, die den ÖV bevorzugt auch die gefährliche Situation beim 
Meierhofplatz beseitigt. Auch wenn dabei ein kurzer Umweg für das Gewerbe in Kauf 
genommen werden muss, gewichten wir die Verkehrssicherheit gerade auch der Kinder und 
der älteren Leute höher. Für die Kunden der Höngger Gewerbebetriebe ist zum Glück das 
ganze Gebiet sehr gut durch den ÖV erschlossen. 
 
Mit freundlichen Grüssen 
 
Eva Gutmann, Präsidentin der glp-Kreispartei 6&10 
 


